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REQUERIMENTO Nº 1550/2017 

  
 

Requer informações acerca da 
construção de alambrado na 
margem do rio para evitar a invasão 
de capivaras e execução de 
melhorias no campo de futebol do 
Jardim Icaraí. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu reclamações, 

especialmente da munícipe Sra. Andressa, sobre aparecimento de capivaras 
no bairro; 

 
CONSIDERANDO que os animais são silvestres e não 

domesticados, então não são acostumados com a presença dos humanos. Por 
serem roedores as capivaras possuem dentes grandes, o que em caso de uma 
mordida pode machucar uma pessoa para não correr riscos; 

 
CONSIDERANDO que as capivaras podem transportar em seu 

corpo uma espécie de carrapato que pode levar à morte, é o chamado 
carrapato “estrela”, transmissor da febre maculosa. Portanto, as pessoas não 
devem manter contato físico com esses animais. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) É possível a Administração Municipal construir um trecho de 

alambrado na margem do rio para impedir que as capivaras cheguem às 
residências da Rua Ipanema, no Jardim Icaraí?;  

 
2º) Se a resposta for positiva, qual é o prazo para que esta 

benfeitoria seja executada?; 
 
3º) Se a resposta for negativa, favor expor os motivos; 
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4º)  A Prefeitura tem realizada alguma ação para impedir que os 

animais circulem próximo às residências no bairro?; Se a resposta for positiva, 
qual?; 

 
5º) Já foi registrada alguma ocorrência pela Prefeitura com a 

presença das capivaras no Jardim Icaraí?; 
  
6º) Há no bairro um campo de futebol que, segundo os 

moradores, está abandonado pela Administração. Há algum projeto no sentido 
de promover melhorias no local possibilitando que crianças e adolescentes 
voltem a praticar esportes na área?; 
 

7º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de novembro de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 

 
 
 


